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 1. Edition 2022
 
 New For This Edition:
 
 New historical introduction outlining the history of the posts from the 1600’s to the Uniform penny post and
the Penny Black. Written by Douglas Muir RDP, Curator of The Postal Museum.
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 New detailed priced listing of the major Treasury Competition essays that remain in private hands and are
available to collectors. Line-engraved proofs and essays section has been thoroughly overhauled with many
of the items illustrated for the first time.
 
     Early Postal Notices section expanded to include all the important Postal Notices from 1839-1841.
     Penny Black listings revised in line with the latest research, with new easy to follow tables summarising
the printings and the plate repairs undertaken.
     Penny Red imperforate listings completely revised, with detailed listings expanded up to plate 92.
     Penny Red perforated issues have been extensively overhauled in line with the latest research, with
particular reference to the pre-fire experimental Fleet Street printings and the post-fire Savoy Street printings.
 
 
 This catalogue provides an introduction to the history of the posts and the reforms that led to the uniform
postal system. There are priced listings for the Treasury competition essays, line-engraved and embossed
postage stamp issues and the associated Mulready and embossed postal stationery. With appendices listing
"security overprints and underprints", Specimen and "Cancelled" overprints, and an overview of the
contemporary postage rates. To assist the reader, comprehensive notes and background information are
included throughout plus an extensive bibliography of further reading. The entire catalogue has been
thoroughly revised in line with current research and repriced to reflect the current market.
 
 Surface printed issues, Departmental Officials, Postal Fiscals, Telegraphs, Circular Delivery Companies and
College stamps will be included in Volume 1 Part 2. Scheduled for publication in 2023.
 
 
 
     Historical introduction outlining the history of the posts from the 1600’s to the Uniform penny post and the
Penny Black.
     Extensive Line-engraved notes explaining the processes of Line-engraved plate making, plate repairs and
printing – including notes on cancellations employed on these issues and condition.
     Essays, Die Proofs, Plate Proofs, Colour Trials, Imprimaturs, Specimen and Cancelled Overprints all listed
and priced.
 
     Cancellations on line-engraved issues, Mulreadys and Embossed stationery listed and priced. 
     Plate varities listed and priced.
     Prices for stamps on cover and in blocks of four.
     Watermark Varieties and errors listed and priced.
     Line-engraved "States" and plate repairs priced throughout.
 
     Notes on experimental separation and perforation trials by Henty Archer.
     Helpful indices and checklists for the experienced and less experienced collector alike.
     Extensive bibliography.
     Prices carefully revised throughout to reflect the current market.
 
 
     Historical Introduction and the Treasury Competition
     Mulready Letter Sheets and Envelopes 
     Mulready Advertisers’ Index
     Embossed Postal Stationery and Advertisers’ index
     1839-41 Postal Notices
     Line-Engraved Proofs, Essays and Colour Trials
     The Line-Engraved Imperforate Issues 
     The Line-Engraved Perforated Issues
     The Line-Engraved Plate Number Issues
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     The Embossed Issues
 
     Protective Overprints and Underprints 
     ‘Specimen’ and ‘Cancelled’ overprints 
     Postage Rates (1839-1880) 

 
 Stanley Gibbons Großbritannien Spezialstempelkatalog Band 1 Teil 1 Königin Victoria
 
 1. Ausgabe 2022
 
 Neu für diese Ausgabe:
 
 Neue historische Einführung, in der die Geschichte der Beiträge aus den 1600ern in den Uniform Penny
Post und den Penny Black beschrieben wird. Geschrieben von Douglas Muir RDP, Kurator des
Postmuseums.
 
 Neue detaillierte Auflistung der wichtigsten Aufsätze für den Treasury -Wettbewerb, die in privaten Händen
bleiben und den Sammlern zur Verfügung stehen. Zeilenverbrauchte Beweise und Essays-Abschnitte wurden
mit vielen der illustrierten Elemente, die erstmals dargestellt wurden, gründlich überarbeitet.
 
      Der Abschnitt zur frühen Postbekämpfung wurde um alle wichtigen Postnotizen von 1839 bis 1841
erweitert.
      Penny Black Listings wurden im Einklang mit den neuesten Forschungen überarbeitet, wobei neue
Tabellen, die die Drucke und die durchgeführten Plattenreparaturen zusammenfassen.
      Penny Red Imperforate Listings vollständig überarbeitet, wobei detaillierte Einträge auf Tafel 92 erweitert
wurden.
      Penny Red Perforated Themen wurden im Einklang mit den neuesten Untersuchungen ausführlich
überarbeitet, was auf die experimentellen Flottenstraßendrucke vor dem Feuer und die Drucke der Savoy
Street nach dem Brand versehen wurde.
 
 
 Dieser Katalog bietet eine Einführung in die Geschichte der Beiträge und die Reformen, die zum
einheitlichen Postsystem geführt haben. Es gibt preisgünstige Auflistungen für die
Treasury-Wettbewerbsaufsätze, die ausgravierten und geprägten Briefmarkenprobleme sowie die
zugehörigen Mulready und die geprägten Postzeitschreibmale. Mit Anhängen, in denen
"Sicherheitsüberdrucke und Unterabdrücke" aufgeführt sind, Exemplar und "stornierte" Überdrucke sowie
einen Überblick über die zeitgenössischen Porto -Preise. Um dem Leser zu helfen, werden umfassende
Notizen und Hintergrundinformationen in der gesamten Zeit sowie eine umfangreiche Bibliographie des
weiteren Lesens enthalten. Der gesamte Katalog wurde im Einklang mit der aktuellen Forschung gründlich
überarbeitet und wieder auf den aktuellen Markt zurückzuführen.
 
 Oberflächengedruckte Ausgaben, Abteilungsbeamte, Postfiskalen, Telegraphen, kreisförmige Lieferfirmen
und College -Briefmarken werden in Band 1 Teil 2. für die Veröffentlichung im Jahr 2023 aufgenommen.
 
 
      Historische Einführung, in der die Geschichte der Beiträge aus den 1600ern in den Uniform Penny Post
und den Penny Black beschrieben wird.
      Umfangreiche Anmerkungen, die mit Liniengravat die Prozesse von Liniengravig-Plattenherstellung,
Plattenreparaturen und Druckprozessen erläutert-einschließlich Notizen zu Stornierungen, die zu diesen
Problemen und Bedingungen eingesetzt werden.
      Essays, Proofs, Plattennachweise, Farbversuche, Imprimaturen, Exemplare und abgesagte Überdrucke
alle gelisteten und preisgünstigen.
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      Stempelungen auf liniegravierten Problemen, Mulreadys und geprägten Schreibwaren.
      Plattenvaritäten aufgeführt und preislich.
      Preise für Briefmarken auf Deckung und in vier Blöcken.
      Watermark -Sorten und Fehler aufgelistet und preislich.
      Line-aufgerufene "Zustände" und Plattenreparaturen preisgünstig.
 
      Anmerkungen zu experimentellen Trennungs- und Perforationsversuchen von Henty Archer.
      Hilfreiche Indizes und Checklisten für den erfahrenen und weniger erfahrenen Sammler gleichermaßen.
      Umfangreiche Bibliographie.
      Die Preise sind sorgfältig überarbeitet, um den aktuellen Markt widerzuspiegeln.
 
      Historische Einführung und der Schatzwettbewerb
      Mulready Briefblätter und Umschläge
      Mulready -Werbetreibende Index
      Geprägter Post -Briefpapier- und Werbetreibende Index
      1839-41 Postnotizen
      Zeilenverbrauchte Beweise, Essays und Farbversuche
      Die von der Linie gestalteten imperforierten Themen
      Die von der Linie gestalteten perforierten Probleme
      Die mit der Leitung gestaltete Plattennummer gibt Probleme
      Die geprägten Probleme
 
      Schutzüberdrucke und Unterabdrücke  "Exemplar" und "storniert" Überdrucke, Briefpreise (1839-1880)
 
 Quelle: Verlagsinfo 

Lieferanteninformation

Kundenrezensionen:Für dieses Produkt wurde noch keine Bewertung abgegeben. 
Bitte melden Sie sich an, um eine Rezension über dieses Produkt zu schreiben. 

Copyright ©2024  -  PHILATHEK Verlagsauslieferung  -  http://philathek.com/katalogo Seite 4 von 4

http://philathek.com/katalogo/index2.php?page=shop.infopage&amp;vendor_id=1&amp;output=lite&amp;option=com_virtuemart&amp;Itemid=33
http://philathek.com/katalogo

